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項目番号１保育所等入所選考基準の点数を見直そう！
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2021年度入園申し込みから、派遣社員につい
ての記入欄が一部変更
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項目番号１保育所等入所選考基準の点数を見直そう！

これまでは、雇用形態が派遣または契約であっても、
復帰後の勤務先の決定を問う欄、勤務先名称の記入
欄は無かった。
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変更により、派遣もしくは契約の場合には
最大６点のマイナスに
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項目番号１保育所等入所選考基準の点数を見直そう！

 新年度入所希望の場合には、締め切りが12月である。その時期に４月
以降の勤務先が決まっているケースは稀である。

 例）月２０日以上８時間以上の勤務をしている派遣社員、契約社員が、
育休後にこれまでと同じように働きたいと考えても、12月の締め切り
時点で確定していない場合には“求職”扱いになり、これまでは１０
点と判定されていた点数が４点となってしまう。

市としては、実際に４月になった時に勤務先が決まっていない場合もある
ため、できるだけ勤務先が決まっている方を優先して入所させたい。
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勤務先が決まらないまま退園となってしまうケース
は、実際にはどの位あるのか。
 派遣社員、契約社員は、4月に入所できなかった場合には、“保育園が
決まっていない”と言う理由でさらに勤務先が決まりにくくなってし
まい復職が非常に困難になる。

 そういった事を考慮すると、求職中の４点とするのはあまりに点数が
低いように感じる。

 ここまで点数を低くするのであれば、そうせざるを得ない理由を説明
して欲しい。

そこで質問→実際に勤務先が決まらず、そのまま働くこと
が出来ずに退園となってしまうケースはどれだけあるのか。
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項目番号１保育所等入所選考基準の点数を見直そう！
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親の介護等をしながら仕事もする場合の点数の
計算について
 高齢出産が増えていることもあり、子どもが小さな時に親の介護が必
要になることが増えている。

 例）介護を毎日２時間+仕事を月18日1日６時間

この場合、居宅外労働の類型で８点とみなされる？しかし、毎日の介護
２時間を考慮すると、満点の１０点で良い位保育を必要としている状況
であると考えられる。

介護と仕事をどちらも行っている場合には、その合計時間
を考慮した点数配分にするなどの対応が必要では。
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項目番号１保育所等入所選考基準の点数を見直そう！
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その他、
必要性や根拠について
再検討して欲しいもの
 居宅内労働の場合には指数
が最高でも９点（居宅外労
働では１０点）

 指数が同数の場合の基準で、
“母親の指数が高い者”が
優先される
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項目番号１保育所等入所選考基準の点数を見直そう！
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項目番号２子どもの預け先に困る全ての０から２歳児の子育て家庭にベビーシッターの利用助成実施を！
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町田市の現状
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 2021年4月入園の保育園二次募集の状況

全体の募集人数６９９/申込人数６１３

町田地区 １１３/１３７→２４人の不足

南地区 ９５/２２６→１３１人の不足
 一時保育の状況

予約が取れない。募集開始の日の朝一番に電話をしても予約できないことがある。
利用できる園まで遠くて連れていくのが大変。待機児童も多い南地区では2021年4
月から一時保育が１年間お休みになる園もある。

→他に頼る先がない親子のセーフティネットの役割でもある一時
保育であるが、ニーズにこたえられていない。

項目番号２子どもの預け先に困る全ての０から２歳児の子育て家庭にベビーシッターの利用助成実施を！
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都にて、ベビーシッター利用への利用助成に補助金
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項目番号２子どもの預け先に困る全ての０から２歳児の子育て家庭にベビーシッターの利用助成実施を！

一時預かり助成実施（実施予定）の自治体

 R2～武蔵野市・荒川区

 R3～北区・文京区・中央区・豊島区

待機児童向け助成実施の自治体
 新宿区、台東区、品川区、目黒区、大田区、渋谷区、中野区、北区、
荒川区、板橋区、葛飾区、江戸川区、三鷹市、府中市、国立市、福生
市、狛江市、東大和市、武蔵村山市

ここで救世主登場！
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・全ての子育て世帯が利用できる一時預かりは、土日や夜間利
用も可能。

・多胎児家庭では、子ども一人当たり年間２８８時間の利用が
可能。

・土日や夜間の仕事の際、保育園がやっていなくて困っている
家庭でも利用できる。

一時預かり

待機児童むけ

都１０/１０

項目番号２子どもの預け先に困る全ての０から２歳児の子育て家庭にベビーシッターの利用助成実施を！
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2021年度から内容がパワーアップ！
 一時預かりの年齢制限が ０～２歳→未就学児に！

 年９６時間/児 →年１４４時間/児！

 多胎児の場合 年１９２時間/児→年２８８時間/児！

 利用時間が 月～土曜日７時～２２時→24時間３６５日！
（夜間は一時間あたり３５００円まで補助）
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一時間当たり２５００円まで補助。
町田市が導入してくれさえすれば、

ほぼ無料でベビーシッターを利用できる！

項目番号２子どもの預け先に困る全ての０から２歳児の子育て家庭にベビーシッターの利用助成実施を！
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保育の提供は、福祉サービスとして非常に重要
なサービスである。
現在、町田市では必要な保育ニーズにこたえられ
ていない。
これは町田市が自らの責務を果たせない事で発
生している問題である。

都民税を支払う市民が、市が解決してくれない
問題について都の予算措置によるサービスを利用
したいと考えるのは至極全うでは。
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項目番号２子どもの預け先に困る全ての０から２歳児の子育て家庭にベビーシッターの利用助成実施を！
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項目番号４現在の選択制デリバリー中学校給食をもっと利用しやすくするために
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給食センターを3か所に建設し温かい全員給食へ！
しかし…。

最も早い給食センターでも2024年度中に完成予定。

全ての給食センターが完成するまで、何年かかるかは未定のため、まだ
まだデリ弁給食の実施は続く。
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センターに移行する学校が増えるとその分のデリ弁注文数も当
然減少。今でさえも注文数が少ないのに、これ以上減ったら委
託先も見つからなくなったり…。と言う心配も。
だからこそ、現行給食の改良は止めるわけにはいかない！！

しかも！

項目番号４現在の選択制デリバリー中学校給食をもっと利用しやすくするために
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利便性向上、喫食率アップのために
考えられる取り組み
 弁当容器のデザイン変更

 リクエスト給食

 献立表の工夫

 牛乳の有無の選択

 ご飯の量の選択

 配膳を楽に

 おかずを少しでも温かく
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実施済み

未実施

項目番号４現在の選択制デリバリー中学校給食をもっと利用しやすくするために
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中学校給食無料試食会事業アンケート結果より

項目番号４現在の選択制デリバリー中学校給食をもっと利用しやすくするために
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項目番号４現在の選択制デリバリー中学校給食をもっと利用しやすくするために
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センターへの移行途中、配膳室が完備されたとこ
ろからデリ弁の全員給食実施を検討できないか。
センター移行の際、各学校には食缶や食器を置く
ためのスペースが用意される。

→学校の保管スペースの確保は完了。センターの稼
働はまだ。そういった状況も考えられる。

保護者からは、現行のデリ弁での全員給食を望む声もあった。（学校給問題協議会の
委員からも発言有り）センター給食に向けたスペースの確保ができた学校には、デリ
弁を全員分保管できる可能性が高い。その場合、センター給食への移行までの間、そ
の学校ではデリ弁を全員給食とする事も可能では。

項目番号４現在の選択制デリバリー中学校給食をもっと利用しやすくするために
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項目番号５学校に通う児童・生徒とその保護者、学校の教職員の方々がPTAについて正しく理解できるような情報発信を！
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会員と非会員の区別は厳禁としていたが…。
内容が改訂された。
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“以下のような場合に問題が生じる可
能性”とあるが、どんな問題が生じる
のかをはっきり書いた方が親切ではな
いか。

トラブル回避のために記載している部
分のはずであるのに、どうすればトラ
ブルが回避できるのかあえてはっきり
書かないようにしているように見える。
前よりもかなり伝わりにくくなった。

項目番号５学校に通う児童・生徒とその保護者、学校の教職員の方々がPTAについて正しく理解できるような情報発信を！
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トラブル回避のための対応につい
て、具体例を挙げている。

全児童生徒が対象の活動のみ、対
応もしくは依頼するよう、学校長
へ向けて通知。

熊本市教育委員会の対応例
項目番号５学校に通う児童・生徒とその保護者、学校の教職員の方々がPTAについて正しく理解できるような情報発信を！
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熊本市のような、分かりやすい内容での学校長へ
の通知が必要では。
更に、そのような通知が出ているという事が
PTAの方々でも簡単に把握ができるよう、生涯
学習部で発行している

“PTAをのぞいてみよう！”にも参考資料とし
て添付するなどの対応をするとより親切では。
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項目番号５学校に通う児童・生徒とその保護者、学校の教職員の方々がPTAについて正しく理解できるような情報発信を！
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善意で活動してくれているPTAの方々が、もし訴
えられたら…。
 非会員の生徒だけにPTAのサービスを提供しなかった事で、裁判にまで
発展したケースも。ボランティアで、子どもたちのために活動してく
れているPTAの方々が訴えられるような事は、絶対に避けなければなり
ません。だからこそ、PTAの方々に対して「どうすればトラブルになら
ないのか」を具体的な事例を交えてわかりやすく説明し、トラブルに

ならないよう学校側も“全児童生徒が対象の場合のみ、対応・依頼
する”事を徹底しなければならないのです。
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項目番号５学校に通う児童・生徒とその保護者、学校の教職員の方々がPTAについて正しく理解できるような情報発信を！
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